UNDO DEPORTIVO Viernes 7 de febrero de 2014

BARÇA 19

Las Peñas del Barça

Álex, el benjamín de la Peña Palentina



Álex Giraldo Astudillo se ha convertido en el socio más joven de la Peña Palentina FC Barcelona de Palencia. Nacido el 9 de enero, a las pocas horas ya era dado de alta por su abuelo, Vicente Astudillo, ex tesorero y actual vocal de la junta directiva. Mundo Deportivo da la enhorabuena a Vicente por el nacimiento de su primer nieto y a los felices papás del bebé, Saúl Giraldo y Cristina Astudillo.

Entre los socios adultos e infantiles, la Peña Palentina supera el centenar de integrantes ●

Inauguración de la nueva sede de la Peña Túrbula



La localidad de Tobarra (Albacete) vivirá hoy una destacada jornada de barcelonismo con la inauguración de la nueva sede de la Peña Barcelonista Túrbula. El FC Barcelona estará representado por Daniel Peinado, presidente de la Federación de Peñas Barcelonistas de Castilla-La Mancha. Los actos centrales están previstos para las nueve de la noche. El nuevo local de la entidad se halla ubicado en la calle Mayor nº 3. Se ha programado un desfile por la misma calle con música de la banda local, que tocará el himno del Barça. Tras la ceremonia de inauguración, con presencia del alcalde, se servirá una cena •



La fiesta, como en años anteriores, tuvo como marco el Restaurante La Huerta de la localidad

La Peña de Casabermeja (Málaga) celebró su cena de Navidad

→ El sábado 21 de diciembre la Peña Barcelonista de Casabermeja (Málaga) celebró su tradicional cena de Navidad. Como en años anteriores tuvo como marco el Restaurante La Huerta, con presencia de unas 60 personas, entre ellos el presidente José Amores, el vicepresidente Salvador Fernández Jurado y el tesorero Juan Manuel Cobos.

En un clima distendido y de fiel barcelonismo, la cena estuvo presidida por una reproducción de la Champions. Se degustaron entrantes, marisco y carne a la piedra. De postre, dulces variados. Se brindó con cava por las fiestas navideñas, deseándose que 2014 aporte nuevos títulos al club.

Un capítulo muy especial fue el $\,$



El presidente José Amores entrega la camiseta al socio Ángel Flores Vega, agraciado en el sorteo

sorteo de obsequios: para los hombres, una camiseta del FC Barcelona, que le tocó al socio Ángel Flores Vega y para las mujeres un cheque regalo para un salón de belleza, que le correspondió a la socia Josefa Vega. El presidente José Amores tomó la palabra para agradecer la colaboración de sus compañeros de junta y socios en general. Además recordó que 2014 será un año excepcional para el movimiento peñístico malagueño, con la celebración del Congreso de Peñas Barcelonistas de Andalucía, Ceuta y Melilla, los días 30 y 31 de mayo y 1 de junio, en Málaga. La cena de patrocinadores y autoridades del 30 de mayo tendrá lugar en Casabermeja •



La salida de esta cuarta Ruta Solidaria se realizó en la Plaza de la Constitución de Totana



Ruta solidaria con la Peña Barcelonista de Totana

→ Más de 300 personas participaron, el 2 de febrero, en la 4ª Ruta Solidaria Totana-Sierra de María, en favor de la lucha contra las Enfermedades Raras.

Esta actividad estuvo organizada por la asociación D'GENES, junto con AELIP, asociación de familiares y afectados de lipodistrofias y la delegación de la Federación Española de Enfermedades Raras FEDER. Se contó con la colaboración de diferentes instituciones, organismos y entidades, entre ellos la Peña Barcelonista de Totana.

Tomaron parte quads, motos y vehículos clásicos y la ruta finalizaba con un almuerzo-barbacoa para todos los asistentes.

Los organizadores quieren agradecer el apoyo de los Ayuntamientos de Totana (Murcia) y María (Almería), especialmente por la labor desplegada por las correspondientes policías locales de cada municipio. También agradecen la presencia de todos los clubs que participaron: Totana Custom, Custom Alhama, Moto Club Ráfagas, Asociación de Vehículos Clásicos de Totana y amigos del motor de la región de Murcia y de las provincias vecinas de Alicante y Almería. Mención especial merecen los voluntarios de D'GENES y de la Peña Barcelonista de Totana, que se encargaron de toda la logística y de preparar el almuerzo-barbacoa. Todos cuantos participaron en la Ruta recibieron obsequios de empresas colaboradoras •

